

"Cela en vaut la peine !" La fidélité, une force qui traverse le temps

Cela vaut la peine d'être fidèles, y compris pour toutes les joies que la fidélité apporte en chemin. À la lumière de la lettre pastorale du prélat de l'Opus Dei sur la fidélité, du 19 mars 2022, ces pages développent quelques dimensions de cette disposition.

19/03/2024

Télécharger au format digital

Google Play Books ► «Cela en vaut la peine !»

ePub ► «Cela en vaut la peine !»

PDF ► «Cela en vaut la peine !»

MOBI ► «Cela en vaut la peine !»

Introduction

Fidélité. Un mot qui peut sembler, à première vue, en tension entre deux pôles. Car, d'une part, il est clair qu'aucun projet d'envergure - comme celui de la vie elle-même - ne peut aboutir s'il manque la capacité de maintenir une direction dans la durée. Mais, d'autre part, le mot lui-même pourrait évoquer en nous le sentiment d'une certaine impuissance, une vague idée

d'immobilité ou de rigidité : comme un bouclier contre les nouveautés que la vie apporte toujours avec elle.

Jésus résout cette tension dans l'une des paraboles de l'Évangile où il appelle "bon et fidèle" chacun des serviteurs qui, ayant reçu de l'argent de leur patron qui partait en voyage, ne l'a pas enfoui par peur, mais a décidé de prendre le risque d'aller négocier avec cet argent. (cf. Mt 25, 14-30). En effet, ces serviteurs finissent par amasser une certaine richesse, même si, à la fin de la parabole, nous constatons que le Seigneur se soucie peu des chiffres. La fidélité qu'il loue en eux a pris le meilleur de ces deux pôles : les serviteurs ont réalisé un projet dans le temps, sans craindre le vertige de l'histoire, investissant ce qu'ils avaient reçu dans leur propre bonheur et dans le bonheur des autres.

À la lumière de la lettre pastorale du prélat de l'Opus Dei sur la fidélité, du 19 mars 2022, ces pages développent quelques dimensions de cette disposition du cœur. Le parcours rapide des cinq chapitres qui composent ce livre a pour but de transmettre la conviction que, comme le répétait saint Josémaria, cela " vaut la peine " d'être fidèles. D'où le titre de ces réflexions. Cela vaut la peine d'être fidèle, et cela vaut aussi toutes les joies du voyage.

Sommaire :

1- Une force qui l'emporte sur le temps La fidélité est une vertu qui apparaît dans les relations entre personnes, donc avec Dieu aussi, si l'une fait confiance à l'autre.

2- Béni soit celui qui met sa confiance dans le Seigneur La Sainte Écriture ne nous donne pas de réponse théorique sur la fidélité mais nous indique qui est fidèle.

3- pour faire du temps un allié Au fur et à mesure que nous vivons le passage du temps, nous nous rendons compte qu'il est possible d'être fidèle et nous sommes donc de plus en plus heureux. Mais de nos jours le défi consiste en bonne partie à toujours chercher Dieu et à former notre affectivité.

4- De génération en génération - Fidélité Au fil des années et des générations, la famille de l'Opus Dei est appelée à être fidèle au don que Dieu a fait au monde le 2 octobre 1928, un charisme « aussi ancien que l'Évangile, et aussi nouveau que l'Évangile ».

5- Dans sa pureté originelle, dans sa radieuse nouveauté

Notre Seigneur a promis que l'Esprit Saint accompagnerait son Église pour qu'elle soit fidèle, c'est-à-dire attentive à transmettre ce qu'elle a reçu dans un dialogue permanent

avec chaque époque. C'est aussi la façon dont l'Opus Dei a avancé tout au long de l'histoire.

Andrés Cárdenas Matute (ed.)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/cela-en-vaut-la-
peine-eBook-fidelite/](https://opusdei.org/fr-ca/article/cela-en-vaut-la-peine-eBook-fidelite/) (09/02/2026)